
３学期も１週間が過ぎました 

１月 10日（火）に行った始業式では、各学年の代表生徒が冬休みの反省と

３学期の決意を堂々と発表してくれました。３人の発表を自分事として聴くこ

とで、共感できた生徒も多かったのではないかと思います。内容も代表にふさ

わしいものであり、とても頼もしく思いました。 

自分の考えを全校生徒の前で発表した経験は、自分の将来に必ず生きてきま

す。いろいろな場で、これからもたくさんの頼もしい姿が見られることを楽し

みにしています。３名の代表の皆さん、お疲れ様でした。 

  

 

 

11 日から校則の試行期間に入りました！ 

校則検討委員会で改正が承認された校則の一部について、11日から試行期間

に入りました。黒を基調とした靴を履いてきた生徒、髪を団子やハーフアップ

にしてきた女子生徒、ズボンを穿いて登校した女子生徒等、徐々に試行する生

徒が増えています。３月までの試行期間を通して、生徒が校則を自分のものと

して捉え、自主的に守っていこうという気持ちが見えるのではないかと期待し

ています。 

また、２学期にアンケートに御協力いただいた上靴については、変更せず今

年度と同じ靴を使用することになりました。ただし、色については、来年度入

学生から、学年・男女の区別をせず、同じ青色の靴にすることにいたしました

ので、御了承ください。 

なお、現１年生が靴を買い換える場合は、現在の緑色と青色のどちらでもよ

いこととします。 

受験本番です！体調管理を大切に！！ 

いよいよ３年生にとって大切な受験の時期を迎えました。本日（17日）から

トップを切り、私立高校推薦入試が行われています。今年は、例年の受験対策

に加え、新型コロナやインフルエンザの感染防止対策が必要であり、心配され

ている方も多いと思いますが、今まで通り、マスクの着用・手指の消毒・部屋

の換気等を徹底するとともに、免疫力を高めるために、「十分な睡眠」「適度な

運動」「バランスの取れた食事」を心掛けることが大切です。こまめに水分摂

取を行うことも効果的です。一度しかない高校受験で自分の力を全て出し切

り、花開く（合格できる）ことを願っています。なお、体調不良等で困ったこ

とがあれば、遠慮なく学校（３年部）に御相談ください。 
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吹奏楽部（アンサンブルコンテスト県大会）  

12月 25日（日）に行われたアンサンブルコン 

テスト南予地区大会において、地区代表に選ばれ 

たフルート三重奏のメンバー３名が、15日(日)に 

松山市で行われた県大会に参加し、銅賞を受賞し 

ました。 

 緊張したとは思いますが、演奏に思いを込め、 

しっかりやり切ることができました。自分たちを 

成長させる大きな一歩になったのではないかと思います。また、参観された保

護者の皆さんも、思いを受け止め、心を動かされたのではないかと思います。

夏のコンクールも楽しみです。フルート三重奏の皆さん、保護者の皆さん、お

疲れ様でした。 

３年ぶりに内子町駅伝競走大会が開催されました 

コロナの感染防止のために、２年間実施できなかった内子町駅伝競走大会が

15日（日）に行われ、本校からも１・２年生が部活動単位で出場しました。 

どの生徒も、一生懸命走り、タスキを最後まで繋ぐことで、多くのことを得

ることができたのではないかと思います。走ることは全ての競技の基本である

と同時に、心を強くすることができ、必ず部活動での成果に繋がります。今回

の経験を基に、更にチーム一丸となって頑張ってほしいと思います。 

また、アテネオリンピックで５位入賞を果たした土佐礼子さん、神奈川大学

で箱根駅伝優勝の経験のある岩原正樹さんにも参加していただき、大会に花を

添えていただきました。 

   

   

学校評価の結果をＨＰに掲載しています 

２学期末に御協力いただいた学校評価の結果と考察をＨＰに掲載しました。

学校からの回答も載せておりますので、是非ご覧ください。 

また、校則についての細かなきまりも載せた方がいいのではとの御意見があ

りましたので、合わせて掲載しております。是非ご覧ください。 

なお、今回もＨＰでの報告とさせていただきましたが、紙媒体での配布を希

望される場合は、遠慮無く学級担任まで御連絡ください。 


